

nischen Lehrerinnen ihre Sprachkenntnisse zu verbessern und neue Sportarten wie Windsurfen, Beachrugby, Stand-Up-Pad-

ten sich Sprach- und Sporteinheiten ab. Die Wolfsberger Schüler waren eifrig bei der Sache und präsentierten sich sowohl bei den

Beim 3,5 Kilometer langen Strandlauf glänzte Daria Marijanovic mit einem überlegenen Sieg in der Mädchenwertung. Lea Polsinger und Lena Hauser holten zeitgleich ebenso Platz drei wie Fabian Baumgartner bei den Schülern. Die Ehrung erfolgte bei einer tollen Abschlussveranstaltung im Kursaal von Lignano, direkt am Meer, die mit Diskomusik ausklang.

HTL Wolfsberg als internationale Know-how Drehscheibe



Bürgermeister Schlagholz mit HTL-Professor Rudolf Allesch und Schülerin Ünver Merve (v.li.).

WOLFSBERG. Im Foyer des Wolfsberger Rathauses findet zur Zeit eine Ausstellung statt, die über die beiden laufenden europäischen Unternehmungen der HTL Wolfsberg informieren soll. Im Rahmen des europäischen Programms „Erasmus +“ nimmt die HTL an den Projekten „School Companies“ und „Skills4Life“ teil, womit ein internationaler Fokus an der Schule gesetzt wird.

„School Companies“

Gemeinsam mit Partnerschulen aus Rumänien, Polen und Deutschland beschäftigt sich die HTL Wolfsberg bei „School Companies“ mit Unternehmensgründungen und der Förderung des unternehmerischen Denkens. Die Projektteilnehmer jeder Schule gründen ein Unternehmen und lernen in Workshops, wie es am besten geführt werden kann. Innerhalb von zwei Jahren haben jeweils 15 Schüler darüber hinaus auch die Möglichkeit, die anderen Partnerschulen und ihre Kultur kennenzulernen.

Der HTL Wolfsberg kommt hierbei eine besondere Rolle zu: Auf Grund

ihrer Erfahrung im Bereich Entrepreneurship nimmt die Schule eine Führungsrolle ein.

„Skills4Life“

Schulen aus Zypern, Spanien, Polen, Kroatien, Frankreich, Portugal und Zypern starteten im Jahr 2016 gemeinsam mit der HTL Wolfsberg als österreichischem Vertreter das Projekt „Skills4Life“. Ziel ist es, den Schülern einen Einblick in die immer komplexer werdenden Anforderungen des europäischen Arbeitsmarkts zu geben. Weiters sollen die 14-19 Jährigen auch jene Kompetenzen erwerben, die sie benötigen, um erfolgreich in das internationale Arbeitsleben zu starten. Im Rahmen des Projekts „Skills4Life“ werden daher Bewerbungsgespräche geübt und auch Motivations schreiben und Lebensläufe verfasst. Ein weiterer Fokus liegt auf dem interkulturellen Austausch zwischen den Partnerschulen. Die Fremdsprachenkompetenz der Projektteilnehmer wird gefördert und ihr Wissen über andere Kulturen erweitert. Somit steht einer internationalen Karriere nichts mehr im Weg.

St. Gertrauds Pflichtschüler lasen um die Wette

ST. GERTRAUD. An der Volksschule und der Neuen Mittelschule in

St. Gertraud der Lesekom



Die Jury des Vorlesewettbewerbes mit den drei Gewinnerkindern der Volksschule und der Neuen Mittelschule.

NAWI Tag am Stiftsgym

ST. PAUL. Großer Andrang herrschte an den beiden Naturwissenschaftstagen am Stiftsgymnasium St. Paul. Volksschüler aus den Bezirken Wolfsberg und Völkermarkt nutzten das Angebot der vorletzten Schulwoche, Biologie, Chemie, Physik, Informatik, Mathematik und Geometrie experimentell zu erleben. Unterstützt von Schülern der vierten und fünften Klassen des Gymnasiums boten die Lehrkräfte interessante Einblicke in ihre Fächer. Begeistert experimentierten, löten, bastelten und seziierten die Volksschüler. Am Ende des Vormittages konnten sie viele interessante Eindrücke mit nach Hause nehmen.



Volksschüler